

## RENFE deja a Asturias aislada del resto de los ciclistas de España por ferrocarril.

Publicado por Cicloturismo - 07 Dic 2012 12:53

---

Ante la supresión anunciada de los servicios regionales entre Gijón y León por parte del Ministerio de Fomento, que dirige Ana Pastor, la asociación cicloturista Asturias ConBici manifiesta su radical oposición a dicha medida.

Asturias sólo cuenta con 2 servicios regionales de lunes a viernes y los fines de semana ni eso, sólo un tren regional en cada sentido.

Suprimir todos los servicios regionales implica que ya no se podrá llevar la bici en ningún tren que salga desde Asturias o quiera entrar desde el resto de España, pues los servicios de largo recorrido no lo permitían, ni lo siguen permitiendo en la actualidad. Esto implicará la incomunicación y el aislamiento de la región y de los ciclistas asturianos a nivel de transporte público por ferrocarril, pues se elimina la única opción que había de poder llevar la bici en el tren.

La combinación bici+tren es el binomio ideal para realizar multitud de rutas por la cordillera Cantábrica entre Asturias y León, bajo distintas ópticas (mountain bike, ciclismo de carretera, cicloturismo de alforjas, etc, etc.....).

Por otro lado se pretende aislar completamente por ferrocarril a todos los pueblos de León a los que el servicio regional da servicio actualmente, algo que no es de recibo en absoluto.

Los actuales déficits de ésta línea se deben a una mala gestión del servicio. No es la primera vez que se indica la necesidad de que dicho servicio sea semidirecto por Asturias y por León manteniendo casi todas sus paradas actuales, esto permitiría velocidades comerciales competitivas y un recorte del tiempo en más de media hora al actual servicio.

Las asociaciones/clubs... ya se han puesto en contacto para decidir los siguientes pasos a tomar, sin descartar actos de protesta masivos...

Además pedimos y exigimos a los partidos políticos asturianos que luchen con uñas y dientes para que no se elimine el único servicio que sirve para salir/entrar de Asturias hacia la meseta y viceversa de una manera razonable en bici.

[Leer Más...](#)

---

## RENFE deja a Asturias aislada del resto de los ciclistas de España por ferrocarril.

Publicado por xixonman - 07 Dic 2012 18:05

---

Prueba simplemente

---

=====